

Article 0-7 du Jeudi 12 Mars 2015

Corps-Nuds

L'épicerie sociale recherche un nouveau président

L'épicerie sociale de la zone sud-est a été créée en 2001, elle couvre les communes de Saint-Erblon, Orgères, Noyal-Châtillon, Bourgbarré, Corps-Nuds et Saint-Armel. L'actuelle présidente, Ghislaine Priou, démissionnaire, ne se représente pas et il n'y a pas de volontaires. L'association pourrait disparaître. Le poste de secrétaire est également vacant, après le désistement de Marcelle Nicolas.

Une association qui ne demande qu'à fonctionner

Les élus en charge des CCAS (Centres communaux d'action sociale) de ces communes se posent déjà la question du devenir de l'épicerie sociale après le 22 avril, date de la prochaine assemblée générale. « **Nous recherchons des personnes volontaires pour assurer ces postes,** assure Marie Thérèse Toutain, élue au CCAS. **Ces personnes seront aidées dans leurs tâches.** »

Démissionnaires pour raisons personnelles Ghislaine Priou et Marcelle Nicolas restent néanmoins dans l'association. En poste depuis trois ans, l'actuelle présidente quitte ses fonctions. « **Malgré tout, j'en retire une grande satisfaction, au sein d'une équipe soudée de six personnes. De plus, nous avons de très bons rapports avec les élus des communes concernées** », confie la



Ghislaine Priou et Marcelle Nicolas (3^e et 5^e), entourées par les membres du bureau et des élus des communes en charge du CCAS.

présidente.

Plus de 500 personnes secourues

Les élues à l'action sociale des municipalités sont inquiètes. « **Les conséquences sont importantes, chaque commune devra gérer ses allocataires avec des distributions de bons alimentaires et autres secours d'urgences** », commente Dominique Séven, élue de Bourgbarré. Tous les ans, 160 familles sont accueillies par ce service, plus de 20 tonnes de den-

rées alimentaires sont distribuées. « **La population augmente, les besoins également.** »

La distribution aux personnes nécessite la présence de bénévoles et « **les membres du bureau y consacrent plusieurs heures par semaine** », explique Ghislaine Priou. Une quarantaine de bénévoles œuvrent pour l'association.

Les candidatures doivent être adressées auprès des CCAS, dans les mairies.